

Stapellauf der MS Altmühlsee

03. Apr 2014

Stapellauf der MS Altmühlsee

Am Dienstag, 8. April um 10 Uhr wird die MS Altmühlsee im Hafen Muhr am See vom Trockendock zu Wasser gelassen. Die Bevölkerung und Urlaubsgäste sind herzlich zu diesem „Stapellauf“ eingeladen.

In diesem Jahr wird dies zum ersten Mal mit einem Rahmenprogramm gestaltet. Am Strandhaus Muhr am See gibt es ein Weißwurstfrühstück mit Livemusik. Auch der Bayerische Rundfunk wird mit einem Fernsehteam vor Ort sein.

Die offiziellen Linienfahrten der MS Altmühlsee beginnen mit dem Osterwochenende am 19. April.

Der Schiffsfahrplan und alle Veranstaltungen auf dem Schiff finden Sie auch unter www.altmuehlsee.de. Flyer dazu liegen in allen Seezentren aus.